Propósitos: Mayor inversión en infraestructura Reparación de fugas de agua Captación de agua pluvial. Foto: OEM

En entrevistas, anticiparon que uno de los ejes fundamentales que llevarán a consensuar al recinto legislativo será buscar que "se dé luz verde a una red de distribución más equitativa del líquido en toda la ciudad, toda vez que entre las delegaciones, las ubicadas al oriente parecen ser 'el patito feo' porque no se dota del vital líquido".

Aleida Alavez Ruiz, asambleísta por el distrito 29, puntualizó que en una primera acción para atender el problema del abasto de agua es hacer un análisis puntual de las fuentes de abastecimiento con que cuenta la ciudad, "la cual por una situación de falta de entrega de los caudales de la Comisión Nacional del Agua hemos tenido que dotar los propios mantos acuíferos de la ciudad con agua que es de calidad".

En ese contexto, sostuvo que los problemas colaterales al llenar dichos mantos, se ocasionan hundimientos.

A la pregunta de cuáles serían las acciones que emprenderían en la próxima Legislatura para atender a la brevedad la escasez hidráulica, respondió que se analizará pormenorizadamente el caudal que se recibe de Cutzamala "y de lo que estamos extrayendo de otros pozos de la Ciudad de México y cómo esto podemos equilibrarlo en términos de la distribución".

La asambleísta por Iztapalapa que tomará el cargo en un mes y quien es experta en el tema del agua, dadas las condiciones que privan en esa demarcación ante su preocupante desbasto, precisó que el Sistema de Aguas de la Ciudad de México propuso traer el l líquido de otra fuente externa, pero esto implica un alto costo monetario.

Delegaciones del oriente; las que más padecen desabasto de agua

Asimismo, hay otro planteamiento por parte de la fracción parlamentaria del Partido de la Revolución Democrática (PRD) que es una <u>red</u> de distribución más equitativa del líquido en toda la ciudad, ya que "hay una disponibilidad distinta entre las delegaciones de la Ciudad de México, en donde las del poniente tienen una mayor disponibilidad, mientras e en el oriente tenemos una escasez muy complicada, no solamente en cantidad sino en calidad".

Por lo anterior, detalló que en la próxima Legislatura "se entrará a una discusión que sea muy transparente, abierta y donde participen los niveles de Gobierno estatal, federal y delegacional, para que decidamos con responsabilidad cómo podemos hacer una distribución más equitativa del líquido".

En ese sentido, lamentó que no hay un Consejo de Cuenca del Valle de México para analizar este tema, por lo que vale la pena rescatar una parte de la Reforma que en su momento impulsó David Korenfeld, exdirector general de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), en la cual se acredita una manera distinta de una política pública para el agua, "que tiene que ver con que hay un Consejo en el Distrito Federal en donde se discuta el tema del agua, dando voz a todas las instituciones que tengan que ver en el tema; llámese Sistema de Aguas, Conagua, delegaciones y obviamente ciudadanos".

En ese contexto, urgió tomar una determinación y acreditar los dineros que se le inyecten al rubro tanto local, federal como delegacional.

14 de agosto de 2015 Fuente: *El Sol de México* Nota de Alberto González